

942

STEEN (VAN) (*Anne-Cornélie*, en religion sœur *Agathe*), Religieuse du Sacré-Cœur de Marie de Berlaer (Poppel, 3.3.1864 - Ixelles, 12.6.1938). Fille de Jan et de Van Laarhoven, Maria.

Elle partit au Congo en 1899, comme missionnaire, destinée aux Uele. Elle fut affectée à la mission d'Amadi où elle se consacra aux soins des orphelins et aux travaux ménagers. Rentrée en février 1905, elle repartit peu après pour Amadi dont elle devint supérieure. Elle y resta jusqu'en 1926, puis revint définitivement en Belgique où elle mourut à 69 ans.

14 avril 1960.

[M.W.]

Marthe Coosemans.

Archives Min. des Colonies, Documents B. Henry et archives Relig. de Berlaer.